

令和5年を振り返って

令和5年も残り少なくなりましたが、皆さんお元気にお過ごしでしょうか。コロナによる日常の生活の制約も本年5月にコロナ5類へ引き下げられてからようやく長いトンネルを抜けて元の生活が少しずつ戻ってきました。様々な行事も通常開催され地域も活気が概ね戻り安堵しております。しかしながら戦争の影響等で物価の高騰が日常の生活を脅かし、ここ数年まん延しなかったインフルエンザが子ども達を苦しめております。成長の年と言われた卯年は明るい兆しは感じられましたが、まだまだ厳しい年でありました。

来年は辰年。辰である龍は神話上の動物ですが、誰が見ても力強さを持っており権力の象徴ともされている動物です。そのような力溢れ活気づくような年になってほしいものです。実現させるには、ご自身が、コロナで学んだ衛生管理の徹底と健康管理が大切です。いよいよ本格的な冬に入りますが、風邪などひかないように元気に過ごして頂き新年を迎え下さい。結びに本年、お世話になりました住民の皆様にお心から感謝申し上げますと共に来年も宜しくお願い致します。



高田神社では高田東西行政区長が初詣にお越しの皆様におとそでお迎えます。元旦午前0時～

自主防災会役員研修会

11月19日に高田西行政区自主防災会役員対象のDVD等による防災研修会を開催しました。波多江校区の課題は水害による災害の発生です。大雨による瑞梅寺川の決壊氾濫について糸島市役所危機管理課より説明がありました。DVD画像の中で早期避難の大切さが紹介され、中でも「命があるだけ助かった」と叫んでいる姿が大変、印象的でした。アンケートでは殆どの方が勉強になったと答えられていました。

校区シニア球技大会優勝

11月26日校区シニア球技大会が開催されました。競技は、グラウンドゴルフで、男女個人表彰と行政区団体表彰がありました。



男性個人優勝は、5組の八頭司晃さん。女性個人優勝は、2組の井上キクヨさん。行政区団体優勝は、高田西行政区でした。本当に強い高田西行政区でした！

高田もちつき大会

12月3日高田公民館自治会主催のもちつき大会が開催されました。今年も70kgのもち米を準備して石臼3台でもちつきをしました。インフルエンザの影響もあり例年より参加者が少ないようでしたが、楽しい時間を過ごして頂きました。早朝からの設営や交通規制にご協力を頂きました関係者の皆様に感謝申し上げます。また、牛原公善社様よりお茶等の差し入れや、駐車場の提供をして頂きました。



行政区消火器入替

本年度に予定しておりました行政区内に設置しております消火器で、更新期限切れになる24本と破損した収納箱14個を取替ました。総額31万5千840円の事業費でした。

